



HENT AR SKOLIDI N°2

Le chemin des écoliers n°2

arzmael.fr



EN « AVANT » VERS NOËL

Nous avons depuis plusieurs jours un beau sapin en bois dans notre hall d'école. Un grand merci à Mr Stephan, ancien menuisier de Plouarzel, pour sa fabrication et son installation avec Mr Gantois.

Chaque enfant peut amener s'il le souhaite une boule de Noël de la maison pour le décorer. Petit clin d'œil cette année à tous les enfants de l'école qui peuvent mettre leur petite touche au beau sapin collectif.



ACTION SOLIDARITE NOËL 2025 :



ASSOCIATION FEE DU BONHEUR

Cette année, nous avons choisi d'aider l'association « Féee du bonheur », qui aide à réaliser les rêves des enfants malades ou hospitalisés en Bretagne.

Soutenons-les par une nouvelle action solidarité pour Noël ! **Chaque enfant peut apporter un petit paquet de chocolats avant le 19 décembre.** Ces chocolats seront apportés aux enfants hospitalisés pour Noël. Ces gestes de générosité peuvent vraiment illuminer

leur séjour à l'hôpital, surtout dans des moments difficiles. Voici les bonnes raisons de nous aider :

- **FAIRE LA DIFFERENCE** : votre contribution peut apporter un sourire sur le visage d'un enfant. Un simple chocolat peut égayer une journée et redonner espoir.
- **SOLIDARITE et COMMUNAUTE** : En participant ensemble à cette collecte, nous montrons l'importance de la solidarité. C'est une belle façon de renforcer nos liens en tant que communauté.
- **EDUCATION DES ENFANTS** : en impliquant nos enfants dans cette action, nous leur apprenons des valeurs essentielles comme la compassion, l'empathie et le partage.
- **UN GESTE SIMPLE** : la collecte de chocolats est un acte facile et rapide à réaliser. Chacun peut apporter sa pierre à l'édifice, peu importe la quantité.

Profitons de cette période pour aider également ceux qui en ont besoin. Merci pour votre soutien ! Ensemble, faisons une belle différence dans la vie de ces enfants. Le président de l'association viendra le 19 décembre récupérer tous nos dons.





CELEBRATION DE NOEL : JEUDI 18 décembre

Nous avons décidé de célébrer cette belle fête le **jeudi 18 décembre à 18h** à l'église de Plouarzel. Vous êtes tous les bienvenus, parents, grands-parents, amis de l'école à venir vivre ce beau moment avec nous. Ce sera une merveilleuse occasion de partager des moments chaleureux, de créer des souvenirs et de profiter de l'esprit festif ensemble.

Un grand merci pour votre présence !

JOURNEE DU JOLI PULL DE NOEL : Vendredi 19 décembre.

Les classes primaires et maternelles ont décidé depuis plusieurs années d'instaurer une journée du joli pull de Noël. Ce jour-là, les élèves porteront ce pull pour la joie de tous. De jolies photos en perspective !

Attention : il n'y a pas d'obligation d'acheter un pull mais vous pouvez le faire bien sûr.

Vous pouvez transformer un pull avec des décos de Noël. Nous pensons que vos enfants vont adorer faire cet atelier **DIY (Do it Yourself, faites-le vous-même en français).**



Ils pourront y accrocher quelques décos, des guirlandes, des pompons..... Leur imagination fertile va exploser.

Nous avons hâte de les voir et passer de bons moments à admirer les pulls.

➤ **DATES IMPORTANTES (à noter dans vos agendas) :**



MARDI 9 DECEMBRE : Réunion pour les commissaires du TRAIL (classe CE2) à 20h30.

JEUDI 11 DECEMBRE : Conseil d'établissement à 17h30

SAMEDI 13 - DIMANCHE 14 DECEMBRE : TRAIL « les ribines de l'Aber Ildut »

JEUDI 18 DECEMBRE : célébration de Noël à l'église à 18h.

VENDREDI 19 DECEMBRE : journée « pull de Noël » à l'école.

TOUS LES VENDREDIS EN JANVIER-FEVRIER-MARS : piscine pour les CE1 monolingues.

JEUDI 8 JANVIER : Réunion d'informations pour les parents de CM2 concernant le collège Saint-Stanislas à 18h (classe d'Eric).

VENDREDI 13 MARS : PORTES OUVERTES de 16h45 à 19h. N'hésitez pas à communiquer déjà l'information autour de vous.